



CARTA VIRTUAL No 323 - 11 DE JUNIO DE 2016

Redacción: Carlos Cortés.

INFECCIONES INTRAHOSPITALARIAS

Por haber formado parte por lo menos de tres comités de Infecciones en su periodo inicial, el del Hospital Ramón González Valencia, el de la Clínica Comuneros y la Clínica San Luis, este tema de las Infecciones Nosocomiales, como también decidieron llamarlas, ha llamado siempre mi atención lo cual me ha llevado también a actuar como perito en algunos casos judiciales en los cuales a toda costa se ha tratado de achacar a Instituciones Asistenciales su rol en procesos de esta índole en pacientes; por ello comparto con quienes dicen que si en un centro de atención médica se dice que hay 0 % de infecciones está faltando a la verdad. No puedo por ello comprender como una compañía de seguros pueda vender una póliza de algo que se sabe lleva las de perder, sin embargo curiosamente el Consejo de Estado en un fallo de Abril 2014 "pide seguro para riesgos de infecciones hospitalarias(El Tiempo. Viernes 29 de Abril de 2016)

VENTURE CAPITA

Aunque esta noticia podría ser de interés mayor para los economistas y administradores, se trae a cuenta por llamarnos la atención desde el punto de

vista de las cifras.

"Un subtipo de capital riesgo" como lo define Wikipedia, según Brian Gormley, ha visto modificadas sus inversiones en relación con la salud. Antes eran el corazón y las condiciones ortopédicas las que demandaban mayores aportes; ahora, curiosamente, sus dineros se dirigen a cubrir · "tratamientos para las enfermedades que causan pérdidas de la visión y auditiva en personas de mayor edad".

A PROPÓSITO DE LAS COPIAS

En las evaluaciones por nuevos métodos tecnológicos por parte del estudiantado universitario , especialmente. Gustavo Álvarez Gardeazabal en su columna de ADN- EL CULTO AL AVISPADO; Septiembre 10 de 1014- - escribe: " Nos ganó la cultura de la traquetería. Nos llevó la ola del " todo se puede". La honestidad ha claudicado ante el código de valores del avispa. Sucumbimos ahogados en la trampa. De allí a ponerle precio a ser gobernante, alcalde, gobernador, ministro y hasta presidente solo hay un paso".

<http://ulahybeltranlopez.blogspot.com.co/2016/05/cifras-que-preocupan-y-duelen-los.html> y <http://www.elheraldo.co/columnas-de-opinion/cifras-que-duelen-263659>

